
 

Compte	rendu	du	comité	directeur	du	18	juillet	2024	
 

Début de la réunion à 18h50 

Présents :  

- Bérénice CARLIER 
- Thomas CASSIEDE 
- Bruno CHICANNE 
- Jean Claude COPREAU 
- Didier DONGOIS 
- Valérie DUCHIRON 
- Pascal GAUDRE 
- Xavier GIBEAUX 
- Nathalie MIYEM BELL 
- Adrien MORGADO 

Absents excusés : 

- Patrick GAREZ 
- Charlène GAUDRY 
- Philippe GAUDRY 

Invité : Patrick MANINI 

 

1 / Comité Olympique organise un tournoi 3x3x dimanche 8 septembre jeunes le ma>n et séniors 
après-midi. Comité marne partenaire. 8 équipes jeunes (U13 U15) et 8 équipes U18 et plus 

Dans un premier temps, une invita>on sera envoyée aux clubs du bassin chalonnais pour engager une 
équipe. Besoin d’un panier. Selon le nombre d’équipes inscrites, les autres clubs seront invités. 
Tournoi non homologué donc pas besoin d’être licencié pour ce tournoi. 

2/ Fes>val extra lac 27 et 28 juillet consacré au basket. Un nouveau terrain sera inauguré avec des 
guest star ( Séraphin) . Une société privée organise cet évènement (société chargée du 3x3 en 
Moselle). 

Une communica>on sera faite aux clubs, mais le comité ne sera pas présent. 

3/ Unanimité pour changer le logo : choix validé d’après les proposi>ons d’Adrien Morgado ;  

4/ Le comité directeur n’ayant pas aYeint son nombre maximum de membres, des personnes 
pourront être cooptées.  

Certaines commissions n’ont encore personne à leur tête : mini basket, communica>on, organisa>on. 

 



 
5/ 2 embauches :  

Plusieurs candidatures ont été reçues et suite aux entre>ens, le choix s’est porté sur : 

• Léa COPEAU : contrat de 35H. avec une par>e secrétariat pour 2/3 du temps et 1/3 en tant 
que cheffe de projet basket féminin, redynamisa>on des zones géographiques peu 
développés et partenariat.  

Le poste relèvera du groupe 3 CCNS. Le comité percevra une aide de la Région de 21 000 €.  

• Mario ViYe : un alternant qui sera en charge du site internet, des réseaux sociaux 
Le comité percevra une aide de 6 000 € par an sur 2 ans. 
Il sera présent au comité 3 semaines à 35h puis 1 semaine à l’école.  

Le coût de ces 2 emplois sera de 16 000 € la première année et 20 000 € la seconde année. 

Vote à l’unanimité pour ces 2 embauches 

Les dossiers de demande d’aide auprès de la Région devront être déposés dans les 2 mois qui 
suivront l’embauche. 

Léa et Mario prendront leur poste le lundi 19 août.  

6/ achat de matériel. 

Du matériel est en commandé : 2 ordinateurs, 1 imprimante scanner et 2 fauteuils de bureau. 

Le comité dispose déjà d’une ligne téléphonique et d’une box. Vote à l’unanimité sur l’embauche de 
ces 2 personnes. 

7/ divers 

• Quelques clubs n’ont pas répondu au ques>onnaire envoyé.  
o Championnat U9 : 75% y sont favorables : un championnat sera créé pour les clubs 

volontaires ; les autres pourront poursuivre le système de plateaux. 
o Nombre de joueurs en U11 : 60% favorables au passage à 5*5 ; à débaYre au 

prochain comité directeur. 
• Championnats interdépartementaux jeunes pour accession à une compé>>on régionale en 

janvier. 

Un mail explica>f sera transmis aux clubs. La date limite d’engagement est le 1er août. 

• Décision de créer une D2 séniore féminine aux vues des gros écarts de score l’an passé 
• Un calendrier sera envoyé à tous les clubs répertoriant toutes les dates u>les (forma>on des 

entraineurs, des arbitres, rassemblements des sélec>ons…) 
• Prochaine réunion le 27 août à 19H00 

Fin de la réunion à 22h30 


